

LA CENTRALE THERMIQUE DE JERADA

Mise à niveau environnementale



■ Une rencontre d'information sur la mise à niveau environnementale de la centrale thermique de Jerada a été organisée, jeudi à Hasi Belal (Jerada), par l'office national d'électricité (ONE) dans le cadre de ses efforts pour la préservation de l'environnement et le développement socio-économique de cette région. Cette rencontre a été une occasion pour l'ONE de présenter sa stratégie dans la province afin d'assurer un service de qualité pour les citoyens, ainsi que les principales réalisations ayant porté sur des travaux de réseaux lignes, postes et électrification rurale.

Le programme de mise à niveau environnementale de l'installation ainsi que les actions prévues à l'horizon 2010 ont fait l'objet d'un exposé établi par le directeur de la centrale thermique de Jerada. Ce dernier a explicité les différentes phases de ce programme qui inclut le remplacement de réchauffeurs d'air tributaires et les filtres ainsi que la réfection des installations afin de réduire les émissions de gaz et de poussières à travers les parois de la chaudière. Ces différentes opérations nécessitent des crédits de l'ordre de 46,52 MDH. Des actions réalisées auparavant dans ce même contexte ont porté sur le remplacement des dépoussiéreuses mécaniques (8,26 MDH) et la réfection totale de la fumisterie (13,31 MDH).